

1. Adventskranz

Wer hatte die Idee für den Adventskranz?

Die Idee dazu hatte der Pfarrer Johann Hinrich Wichern vor 170 Jahren. Er kümmerte sich um arme Kinder, die in einem Heim lebten. In der Adventszeit waren sie ganz aufgeregt und fragten immer wieder: "Wann ist endlich Weihnachten?" Um den Kindern das Warten leichter zu machen, baute Pfarrer Wichern einen Holzkranz aus einem Wagenrad. Er steckte viele kleine und vier große Kerzen darauf. Montags bis sonntags durften die Kinder jeden Tag eine kleine Kerze mehr anzünden und sonntags eine große. Heute hat ein Adventskranz allerdings nur vier große Kerzen.

Quelle: zdf Logo: <https://www.zdf.de/kinder/logo/advent-104.html>